
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

◆ 会長あいさつ  加藤芳隆会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

１２月６日の例会記録 

日の例会記録 

 

山崎次年度会長の新体制に向って、そして草加松

原ロータリークラブの益々の発展へ向っての活動

を、今後共宜しくお願い申上げます。 来週は、楽し

みにしておりますクリスマス例会です、 半年余り前

から、準備をしていただいた牛山親睦委員長ありが

とうございます。 今回は、同じ草加市内ロータリー

クラブの、斎藤幸子ガバナー補佐、竹内雪子ガバナ

ー補佐幹事もお越し頂けますので、より楽しみです。

斎藤ガバナー補佐は、乳製品のアレルギーが有ると

連絡が有り、ホテルに料理に対応をお願いしまし

た。皆様の中でアレルギーが有る方は申し出ていた

だけましたら、対応致しますので、宜しくお願い致し

ます。 

今日は、今後に向けてのクラブ総会、そして理事会

と有りますので、宜しく申上げ、ご挨拶とさせていた

だきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんばんは、今年、令和 4 年も 3 週間あまり

と残り少なくなって来ました。本日も例会に参加有難う

ございます。 

サッカー、昨夜と言うか今朝と言うか、ワールドカッ

プは頑張ってくれたのですが、大変残念ながら、ベス

ト 8 まで、後一歩いや後半歩及ばず敗退でした。サッ

カーファンの方は寝不足では無いでしょうか？ 

さて、今年は私に取っては、ものすごく早い１年でし

た。 1 週間が、こんなにも早く感じた事は、今までの

生活で、無かったです。若いころは、1 年間が長く感じ

ていましたが、40 代・50 代・60 代と年を重ねて来ると

余計に 1 年が早く感じてきます。何故、年を重ねて来

ると、早く感じるか？  「NHK チコちゃんの番組」で、

先日放送されていましたが、年齢と共に 1 年間の行

事にトキメキが感じ無くなるからだそうです。本当にそ

うなのでしょうか？今年、私は初体験の事が多く「トキ

メキ」があったと思いますが最高に早く感じた半年間

でした。 これも皆さんのご協力のお陰で、色々な体

験をさせて頂き、感謝申し上げます。まだ残り半年有

りますが、今日は次年度に向けてのクラブ総会です。 

  

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770 地区第 9 グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５０６回 例会 １２月２０日 今様本陣 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘                幹事報告 
ロータリーソング        委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                   閉会点鐘 

 卓話 疾病予防について 
古谷施術院 院長  古谷真人様 



 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生日 12月 3日   鈴木 努幹事  
誕生祝をありがとうございます。1・2・3でございます。 

今日は何を話そうかと考えました。生まれは、埼玉県昔は 

大宮市、今はさいたま市大宮区、三橋と言うところです。 

大宮駅西口を真っすぐ進みまして鴨川の手前、生家は 

どん百姓です。付近には鈴木と言う家がたくさんありますが、 

みんな親戚です。そのうちの 5軒が、うちが本家だと言って 

いて、どこの本家でかわからない！そんなところで生まれま 

した。3 人兄弟の真ん中です。上が兄で下に妹がいます。兄は川越で歯科をやっていて、妹は教師をしていました

が、今は主婦をしています。何故か次男なのですが、家に残されまして、不動産管理もしています。農業はできな

いのですが、田植えの時などは苗運び、稲刈りの時には稲運び、技術のいらないものだけしています。 

小中は地元です。高校は浦和で大学は慶応です。なぜ、信用金庫に入ったかを話したいと思います。大学のゼミ

は生命保険でした。卒業するときに明治生命に内定をいただきまして行く予定でした。当時は 10 月 1 日に面談が

解禁となり、その時にはゼミの先生からここにと決められていました。ところが 10 月 20 日に親父が築地の癌セン

ターに入院し、胃を切りました。胃がんになり、次どうするのだと言われ、何のことかと思っていました。当時兄は 2

つ上でしたが、5 浪していました。何をしていいかわからなかった。田舎の百姓の長男ですから、僕よりも大事にさ

れたこともあり、好き勝手でした。結果として僕の方が大学を先に卒業しました。兄は歯科医になりました。それが

あったせいか、手術の前に僕を呼びつけまして「これから生命保険会社は、日本全国に行くのだ、この家はどうす

るのだ」と言われ、益々何を言っているのかわからなくなりました。要するに自分は死んでしまう、あと面倒を見る者

を作らなくてはと思ったのです。兄はまだ大学に行っていましたし長男なので強いし、命令されても関係ないと言う

ことろがありました。そこでどうしてもと言われ、よくわからなかったけど、わかったと言いました。その後おふくろも

出てきてしっかりしろと僕に言うのです。当時学生ですから然りしようもないのですが、就職先をどうしようか、家の

こともやらなくてならない！そんな時に皮肉なもので、運命なのでしょうか、親父の父親が農協の役員をしていまし

た関係で信用金庫と付き合う機会があり、僕のことを聞きつけて、人事部長の方が面接に来なさいとなりました。

就職の面接は嫌なもので一生懸命勉強しましたが、信用金庫は行ったら、ウエルカムだったのです。やたら待遇が

良いのです。ではここでよいかなと軽い気持ちで考えて入ってしまったのです。金融機関に興味はありませんでし

た。人が死んだらいくらかかるのかなどのことばかりやっていましたのです。 

そこから皆さんのところに行くのです。まずはバイクです。５０CC のカブです。あれが早いのです。あれに乗ってい

くのが楽しくて！集金や積立に行くのです。毎月行くと奥様方は喜んでくれるのです。若いしそれなりにいい男だっ

たので(*^_^*) そうこうしているうちに面白くなりました。バイクの制限速度が３０キロと言う事も知らなかったので

す。生まれて初めてバイクに乗り、大宮バイパスを走っていて一斉検問をしていて旗を振られました。隣の車かと

思いましたら「お前だ～」と止められ、しっかりお説教、当時携帯電話はありませんでしたし、捕まってしまったので

乗ることはできないので１０キロくらい歩いて店まで行き、またお説教でしたが色々楽しかったです。 

 ＜銀行と信用金庫の根本的に違うところ＞ 

法律が違うのです。「銀行法」「信用金庫法」があります。管轄は大蔵省です。あとは「株式会社」「会員組織」これ

が大きいのです。株主さんのために利益を出すのが株式会社です。株式会社は株主さんが一番偉いのです。「農

協・信用金庫」は、出資金を出してもらいお預かりして会員さんになってもらうのです。いくら持っていても一人１票

です。発言権も持っています。株主はたくさん持っている人が強いのです。ところが会員組織の場合は１人１票です

から信用金庫の店長たちが組織の代表者を選ぶのです。総代と言います。総代さんの承認を持って役員が決まる

のです。総代会と言うものもあります。総代選考委員と言うものもあります。この地域は加藤さんと田川さんです。 

そんな中で皆さんの職業を覚える、非常に興味がありました。本来、お客様は神様ですが、そこを目指すには意見

交換をして、社長さんのやりたいことをやってあげようと言う事をしてきました。３９歳で支店長になりました。支所に

支店長になったので、八幡町にあります。北草加支店でした。奥様方に大変お世話になりました。その次に「大宮３

店舗」をやらせていただきました。その後に「ふじみ野」、日本で最初に「アウトレット」ができたところです。次に「川

越」伝統と質素堅実を守る町、３本の大きな川がある城下町です。皆さんに色々なことを教えていただき「本部」に

行きました。最初にやったのは人事部長です。これが面倒くさかったです。色々なことをしました。その次は営業統

括、企画をさせてもらい、辞めようかと思っていましたら、当地の野崎さんからラブコールをいただきました。軽い気

持ちできたらこんなはずではなかったと反省をしていますが、ロータリーの皆さんと知り合えたこと、本当にありがと

うございますです。加藤さんのお誘いで皆さんのお仲間に入れた！地元のことを皆さん考えていらっしゃる。以前も

言いましたが、ロータリーに入って良かったと思っています。自分の家族のことなど話せる非常に楽しいです。昔の

ロータリアンは静かで名誉職のように見えていましたが、行動を活発にして社会にアピールさせてもらい社会的貢

献をしているロータリー活動をしていきたいと思います。今後も付いてまいりますので宜しくお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 20 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 13,000 円 累計 319,701 円 

12 月 6 日  出 席 報 告 

会員総数 33 出席 ９ 

出席免除  7 ＭＵ  2 

出席適用 26 出席率 42.31 

 
 
 
                                          2023‐24会長予定者  山崎秀美会員 
             皆さんこんばんは、ロータリー歴 27.8 年になります。長いのですが、今年加藤・鈴木年度を凝

視して勉強をしております。奉仕とはどんなことなのか、奉仕団体の違いなど、色々初心に帰って
書き物を見たりしております。なかなか難しいです。ロータリーは普通の奉仕団体とは違い国際的
ネットワークのある奉仕団体、今世の中がざわついています。ざわついている時に平和ってどう言 

う事なのかと言うところで、ロータリーと言う比重は大きくなるのかと個人的には思っています。その辺を地域で活動 
することによって、視点は世界を見ると言うか、そのような視点も必要なのかと考えるところです。やるからには自分 
のできることはやっていきたいと思っています。ひとつこの場で承認をしていただきたいことがあります。次年度は 
色々なプロセスがあって、私が会長をやることになりました。幹事には、会田小弥太さんを承認していただきたいと 
思います。（皆さん拍手で承認）宜しくお願い致します。コロナも第八波と言う事で、非常に会もやり難い状況になっ 
ております。来年はどうなるかもわかりませんが、今年と同じようにベストの布陣を敷いていきたい、これから手を挙 
げていただけるような文章を皆さんに送ります。必ずどこかの委員会・理事・会長エレクトなどに立候補していただ 
きたいのです。自分で自発的に手を挙げるのが良いと思います。状況はどうなるかはわかりませんが方向性をお 
知らせしたいと思います。以上のような所感ですけど、これから、役員・理事・委員長などご希望を是非お寄せいた 
だければありがたいと思います。宜しくお願い致します。 

加藤 芳隆会長 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
次年度に向けてのクラブ総会、宜しくお願いします。 

鈴木  努幹事 今月は僕の誕生月です。師走生まれの午年なので“せっかち”なのかな～と思います。 
会田小弥太会員 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
飯山 英彦会員 クラブ総会宜しくお願い致します。誕生祝の皆様おめでとうございます。 
牛山 信康会員 今日は眠いです。 

プレー終了後も興奮してなかなか寝付かれえない悶々とした夜を過ごしました。 
大塚 嘉一会員 サッカーのおかげで眠たい！ 
佐々木一男会員 クラブ総会、誕生祝おめでとうございます。 
篠宮 時雄会員 誕生祝おめでとうございます。 
田中 和郎会員 この厳しい寒さは明日の朝までだそうです。昼から暖かくなる予報です。 
        老体にはいい事です。 
富永  悟会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
二階堂祐司会員 結婚・誕生祝おめでとうございます。本日クラブ総会宜しくお願い致します。 
長谷部健一会員 鈴木 努さん、内藤一夫さん誕生月おめでとうございます。 
        明日から少し暖かくなるようです。 
山崎 秀美会員 大変寒い一日でした。クラブ総会と誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
北畠 文康会員 本日は寝不足でボーっとした一日でした。残念でした。 

今後のプログラム  
12/27 休会 
1/3   休会 
1/10  新年例会            レセプション 

ご家族の皆様のご参加もお待ちしております 

幹事報告     鈴木 努幹事 
皆さんこんばんは、幹事の方かあら 2 件報告がございます。 
＊青森県津軽地方豪雨災害支援金のお礼と報告が地区より届きました。 
11 月 15 日現在各地区からの送金額 45,581,805 円に当地区からの寄付金 2,748,195 円と併せて 
合計 48,330,000 となりました。 
青森県災害本部へ 3,000 万円、被災地域クラブを通して各市町村へ贈呈 
つがる RC   ⇒ つがる市へ 250 万円     鯵ヶ沢 RC         ⇒ 鰺ヶ沢町と深浦町へ 550 万円 
五所川原 RC ⇒ 川原市と中泊町へ 400万円  青森モーニング RC ⇒ 外ヶ浜町へ 303 万円 
鶴田 RC     ⇒ 鶴田町へ 330 万円 

 それぞれ、県知事へ当地区の沼田パストガバナーとまた、市長、町長へ上記 RC 会長とガバナー補佐と
ともに贈呈いたしました。皆様のご支援・ご協力に深く感謝申し上げ、お礼と報告とさせていただきま
すとのことです。 

＊1 月 19 日の予定されておりました八潮みらい RC「10＋1 記念式典」延期のお詫びとお知らせが届きまし
た。新型コロナ第八波を懸念されて延期したいとのことです。令和 5 年 3 月 19 日(日)点鐘 16:00 
会場は、浅草ビューホテル 4 階「飛翔」と変更はありません。ご予定を変更していただきご参加を宜し
くお願い致します。 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長あいさつ   加藤芳隆会長 

皆さんこんばんは、今年も恒例のクリスマス家族例会に参加してい ただき、ありがとうござ

います。また、来賓として、斎藤幸子ガバナー補佐・竹内雪子補佐幹事にも、ご臨席いただきあ

りがとうございます。感謝申し上げます。そして、牛山親睦委員長には、クリスマス例会を、半年

以上前から、準備をしていただきましたありがとうございます。 

今回で、このパレスホテル東京での、クリスマス例会が、3回目になる分けですが、飯山 年度 

後半の２０２０年の 1 月末、ダイヤモンドクルーズ船から、日本で始まったコロナ感染で、ほとんどの行事が中止に

なる中で、木村年度が 7 月にスタートしました。 クリスマス例会も開催できるかわからない中での会場探しでし

た。私の息子がパレスホテルと関わりが有りましたので、決めさせていただきましたが、その当時にコロナ感染が

無かったら、ホテルの空きもなかったと思います。予約の際、費用の全額を前払いで、言われ、木村会長と驚きな

がら話したのを覚えています。キャンセルも出来ず、参加の皆様に感染が及ばない事を、願いながら、この大きな

パレスホテルが、ガラガラの貸し切り状態の中での開催でした。その様な事は、二度と無いと思います。今日は、

貸し切りでは、有りませんが、楽しんでいただけたら幸いです。宜しくお願い申上げまして、ご挨拶とさせて頂きま

す。 ありがとうございます。 

12 月 1３日(火) 第 505 回例会  

パレスホテル東京  芙蓉 

来賓あいさつ   第 9グループガバナー補佐 齋藤幸子様 

皆さんこんばんは、今日はガバナー補佐幹事とともにこのように素晴らしいところにお招きい 

ただきありがとうございます。またもう一つお礼を申し上げます。飯山ノミニーをご推薦いただきま

して、本当にありがとうございました。感謝申し上げます。そして日頃の皆様のロータリー活動に

敬意と感謝を申し上げたいと思います。これまで私、ガバナー補佐を拝命いたしましてから草加

松原 RCの皆様には第一例会、合同奉仕事業、地区大会の発表と公式訪問と様々にお世話に 

なり、皆様にはお心遣いをいただきましたこと感謝申し上げたいと思います。 

 地区大会の発表に対しましては、ガバナーからダイバーシティ賞をいただき、大変お褒めの言葉をいただきまし

た。合同事業の収録をしようと「LGBTQ について」のテーマで開催させていただきましたが、他のグループの方か

らも関心を持っていただきまして、ご参加をいただきました。凄い行動力、さすがロータリアンだという風に思いま

す。県の方に登録をしていただいたり、「佐々木りんさん」を、お招きいただいたき企業に PR したりと行動に移して

いただいた方もおりました。少し影響はあったのかな～やって良かったと思っています。その後佐々木りんさんに

連絡をしましたら、皆さんの反応を尋ねられたのですが、その話をさせえていただいたのと同時に当日お出でい

ただいた方は「LGBTQ」少しは聞いたことはあったかと思いますが、カルチャーショックを受けた方もかなりいらし

たかなと思います。 

 草加市でパートナーシップ制度を始めたのは４月１日です。現在８組くらいの登録があるそうでございます。それ

を進めるために「人権共生推進協議会」と言う会議があったのですが、そこで会議を進めている中である団体の

代表の方が私と同じくらいの年齢の男性の方ですが、この制度を認められないから今後この会議には出ないとそ

れ以来いらっしゃらなくなりました。先日の「佐々木りんさん」ではなく他の方をして実情を訴えていただこうという

会議の時にはっきりと「自分は認められない」とおっしゃっていました。中学生くらいから体に変化があり、心が揺

らいだりして、結果的に今はホルモン注射をして男性化に進んでいるとの話をしたら、どうして中学生の時に男性

化するホルモン注射をしたのだと質問したのです。そうしたらその方は人権侵害だ、訴える！と新聞記者を呼んで

きたり、弁護士さんを呼んできたりと第変なことになってしまい、どうしようと思いました。その方から私と話をさせ

てほしいと言っていらしたので、お受けし話をしたらその方を「辞めさせろ」と言われました。推進委員会はだれも

辞めさせることはできないので権限は市長さんにもないのでそれはできませんと話しましたら、推進委員になるの

なら、それなりの勉強をして出てくるように進めて下さいと言われ、それは素直に受けて埼玉県の資料を沢山集め

てビデオ鑑賞をしたりと少しづつ理解を深めていったのですが、やっと「パートナーシップ制度」も出来上がりまし

て今導入されているという状態です。推進委員になった人でもなかなか理解ができない人もいるのでこれを普及

することは大変なことなのだと思っております。今、加藤さんのご子息さんと話をさせていただきましたが、若い人

は結構いますとおっしゃって下さいますが、年齢が上がれば上がるほど、なかなか受け入れられない！彼女・彼

達が一番望んでいるのは自分の両親に認めてもらう事が一番の目的ですとおっしゃっていました。それまでの葛

藤があるのだと感じる事例でしたので、このことをロータリアンの方々にも知っていただきたく、あのテーマに取り

組ませていただきました。ご協力をありがとうございました。本日はよろしくお願い致します。 
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齋藤ガバナー補佐     竹内雪子ガバナー補佐幹事 

加藤芳隆会長 智世様 竜矢様   鈴木 努幹事 京子様 

牛山信康会員 由美子様       篠宮時雄会員 明子様 

松田龍美会員 淳子様   二階堂祐司会員 由美様 美緒様 

会田小弥太会員     飯山英彦会員     大塚嘉一会員 

木村博行会員       田中和郎会員     富永  悟会員 

長谷部健一会員     山口昭人会員     山崎秀美会員 

渡辺美和子会員     関  幸彦会員           北畠文康会員 
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